

AH -/Ü-Niedersachsenmeisterschaften – Reformpläne

Kommentare zu Reformplänen NFV-AH-/Ä-Landesmeisterschaften - SC Hainberg 1980 e.V. - Barnstorfer SV

Der 1. Vorsitzende des SC Hainberg 1980 e.V. Jörg Lohse sieht in den neuen Reformplänen des NFV zu den AH-/Ä-Landesmeisterschaften einen negativen Eingriff gegen den AH-Fußball in Niedersachsen. Seiner Meinung nach werden sich diese Reformpläne extrem negativ auf den AH-/Ä-Fußball in Niedersachsen auswirken. Er stellt sogar die These in den Raum, dass nach den neuen Vorgaben sämtliche Ä-32, Ä-40, Ä-50 und Ä-60 Meisterschaften auf Niedersachsene kurzfristig einschlafen könnten.

Er ist Insider in Sachen AH-Fußball in Niedersachsen und in seinem Fußballkreis Göttingen. Er prognostiziert, dass es für Vereine, wie den SC Hainberg, SG Lengeln, SV Scharz, Merkur Hattorf, TSV Landolfshausen, etc., um nur einige aus dem NFV - Kreis Göttingen zu nennen, mehr als traurig wäre, wenn durch diese Reformpläne, ein überregionales Event mit so hoher Wertschätzung bis hin zum DFB, einfach so sein Ende finden würde und die Arbeit der letzten 30 Jahre im AH-Fußball Niedersachsen zunichte gemacht wird.

Jörg Lohse hofft natürlich und setzt dabei auf die Fachkompetenz der Obleute aus den NFV-Kreisen, dass davon auszugehen ist, dass die Vorschläge bei der Obleutetagung kritisch beurteilt und im Sinne der AH-/Ä-Teams entschieden werden und der Status Quo erhalten bleibt, damit der AH-/Ä-Fußball auch weiterhin in Niedersachsen einen gewissen Stellenwert behält - ganz sicher kann man sich dabei aber nicht sein.

Mit sportlichen Grüßen

Jörg Lohse

1. Vorsitzender SC Hainberg 1980 e.V.

Ä

Kommentar zu Reformplänen NFV-AH-/Ä-Landesmeisterschaften © Barnstorfer SV

Holger Rabbe ist der 1. Kassenwart und Detlef Gehrke der 2. Vorsitzende im Barnstorfer SV (BSV). Der BSV richtete insgesamt 5 Ä-Niedersachsenmeisterschaften aus: Ä-32 = 1990 + 2000; Ä-40 = 2005; Ä-50 = 2008, Ä-40-Halle = 2019. 2 gelang der Ä-40 der sensationelle Titelgewinn bei der NFV-Ä-40-Hallenniedersachsenmeisterschaft. Beide sind Kenner des AH-/Ä-Fußballs und wissen genau, wie der Fußball in diesen Altersklassen abläuft und was ihn ausmacht und wie er in Zukunft in Niedersachsen weiterlaufen sollte.

Holger Rabbe: Aus der Erfahrung unseres Vereins kann ich die von Friedel Gehrke aufgeführten Bedenken zu den geplanten Neustrukturierungen nur teilen. Ja - eine Niedersachsen-Meisterschaft ist mit viel Aufwand verbunden, es werden viele helfende Hände benötigt. Der finanzielle Aufwand ist nicht unerheblich. Durch den Zuschuss des Verbandes, den Solibeträgen der Teilnehmer und ein von der Anzahl her gut kalkulierbares Teilnehmerfeld, werden die

Risiken für einen gastgebenden Verein überschaubar und einschätzbar. Die Meisterschaften, die der Barnstorfer SV ausrichten durfte, waren ein Fest. Und so sollte es auch in Zukunft bleiben.

Detlef Gehrke: Der Barnstorfer SV sieht es genauso wie Friedel Gehrke und ist gegen eine Neustrukturierung der Niedersächsischen Ö-Meisterschaften! Wir selbst konnten einige Endrunden in den verschiedensten Altersklassen durchführen und können daher nur sagen, dass diese Veranstaltungen ein großer Gewinn für den AH-/Ö-Fußball in Niedersachsen waren! Es war immer ein Highlight für jeden Ö-32/40/50/60-Fußballer! Das besondere daran war, nach einem sportlich sehr gut organisiertem Turnier, folgte die Players Night, die einen sehr hohen Zuspruch bei allen teilnehmenden Vereinen hatte, und es für jeden selbstverständlich war, daran teilzunehmen!!! Warum soll sich daran etwas ändern? Wir hoffen, dass alle Kreisvorsitzende des Niedersächsischen Fußballverbandes gegen eine Neustrukturierung stimmen werden!!!

Mit sportlichen Grüßen

Holger Rabe und Detlef Gehrke

Barnstorfer SV

Ä

Ä

Ä

Ä

Ä